



**SANTÉ  
SOCIAUX**  
S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N° 180 du 16 décembre 2024

## CYCLONE CHIDO

### La fédération CFDT Santé-Sociaux exprime son soutien aux soignant.e.s et alerte sur la situation critique de l'hôpital à Mayotte

La fédération CFDT Santé-Sociaux tient à exprimer sa solidarité totale aux personnels soignants de Mayotte qui, dans des conditions extrêmes, poursuivent leur mission pour secourir, soigner et soutenir les populations touchées. Le cyclone a entraîné des dégâts majeurs au sein des établissements de santé, déjà fragilisés par des infrastructures vieillissantes et insuffisantes.

Contact :

**Evelyne Rescanières**  
Secrétaire générale

Dans ce contexte, la mobilisation exceptionnelle des soignant.e.s doit être saluée. Malgré la fatigue, le manque de moyens et l'état des infrastructures, ils font preuve d'un engagement exemplaire et de résilience pour assurer la continuité des soins à la population.

Cette catastrophe climatique souligne une nouvelle fois les fragilités structurelles du système de santé à Mayotte. Il est urgent d'engager des investissements pérennes pour renforcer les infrastructures sanitaires et garantir un accès à des soins de qualité pour toutes et tous.

La fédération CFDT Santé-Sociaux demeure aux côtés de la CFDT Mayotte, des soignant.e.s et des Mahorais.e.s dans cette terrible épreuve. La solidarité nationale doit s'exprimer à la hauteur de cette catastrophe inédite.